

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN RE-BUYING
PRODUK BERAS “BCL” CV SRI JAYA ALIMIN DI DESA
PURWAWINANGUN KECAMATAN SURANENGGALA**

KABUPATEN CIREBON

SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat

Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (SE)

Pada Jurusan Ekonomi Syariah

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam



Oleh :

BINTANG

NIM. 2008204103

KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN)

SYEKH NURJATI CIREBON

TAHUN 1445 H/2024 M

ABSTRAK

Bintang. 2008204103. FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN RE-BUYING PADA PRODUK BERAS “BCL” CV SRI JAYA ALIMIN DI DESA PURWAWINANGUN KECAMATAN SURANENGGALA KABUPATEN CIREBON, Skripsi 2024.

Mengingat pentingnya beras di Kabupaten Cirebon dan upaya yang terus dilakukan untuk meningkatkan produktivitas, beras yang dihasilkan harus mampu memenuhi kebutuhan dan preferensi konsumen yang terus berkembang. Untuk memenuhi permintaan ini, setiap faktor kuantitas, kualitas, dan kontinuitas konsumen harus diperhitungkan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh harga, kualitas produk dan citra merek terhadap keputusan *re-buying* produk beras “BCL”.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan pendekatan asosiatif. Jumlah populasi yang tidak diketahui, sehingga untuk pengambilan jumlah sampel menggunakan rumus *lemesshow* dan diperoleh 96 responden. Kriteria pengambilan responden menggunakan metode *purposive sampling* dengan kriteria : (1) mengetahui CV Sri Jaya Alimin (2) pernah atau sedang memakai produk beras “BCL” pada CV Sri Jaya Alimin (3) pernah melakukan pembelian ulang (*re-buying*) produk beras “BCL” CV Sri Jaya Alimin.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) harga memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan *re-buying* produk beras “BCL” dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,302 > 1,989$ (2) kualitas produk memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan *re-buying* produk beras “BCL” dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,990 > 1,989$ (3) citra merek memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan *re-buying* produk beras “BCL” dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,153 > 1,989$. Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa variabel harga (X1), kualitas produk (X2) dan citra merek (X3) berpengaruh signifikan terhadap keputusan *re-buying* (Y) produk beras “BCL” dengan nilai $f_{hitung} > f_{tabel}$ $17,661 > 1,989$.

Kata Kunci : *Harga, Kualitas Produk, Citra Merek, Keputusan Re-buying*

ABSTRACT

Bintang. 2008204103. FACTORS INFLUENCING RE-BUYING DECISIONS ON CV SRI JAYA ALIMIN "BCL" RICE PRODUCTS IN PURWAWINANGUN VILLAGE, SURANENGGALA DISTRICT, CIREBON DISTRICT, Thesis 2024.

Given the importance of rice in Cirebon Regency and ongoing efforts to increase productivity, the rice produced must be able to meet the growing needs and preferences of consumers. To meet this demand, every factor of quantity, quality and consumer continuity must be taken into account. The aim of this research is to analyze the influence of price, product quality and brand image on the decision to re-buy "BCL" rice products.

The research method used is a quantitative method with an associative approach. The population size is unknown, so to take the sample size using the lemesshow formula and 96 respondents were obtained. The criteria for selecting respondents used a purposive sampling method with the following criteria: (1) know CV Sri Jaya Alimin (2) have ever used or are currently using "BCL" rice products at CV Sri Jaya Alimin (3) have ever re-purchased rice products " BCL " CV Sri Jaya Alimin.

The results of the research show that: (1) price has a significant influence on the decision to re-buy "BCL" rice products with a value of $t_{count} > t_{table}$, namely $2.302 > 1.989$ (2) product quality has a significant influence on the decision to re-buy "BCL" rice products " with a $t_{count} > t_{tabel}$ value of $2.990 > 1.989$ (3) brand image has a significant influence on the decision to re-buy "BCL" rice products with a $t_{count} > t_{tabel}$ value of $2.153 > 1.989$. From the results of the research conducted, it can be concluded that the variables price (X1), product quality (X2) and brand image (X3) have a significant influence on the re-buying decision (Y) of "BCL" rice products with a value of $f_{count} > f_{tabel}$ $17,661 > 1,989$.

Keywords: Price, Product Quality, Brand Image, Re-buying Decision

المخلص

بنتاغ 2008204103. العوامل المؤثرة على قرارات إعادة الشراء بشأن منتجات الأرز سيريبون. أطروحة 2024. Sri "BCL" Alimin Jaya في قرية بورواوينانغون، منطقة سورانينغاللا، منطقة

ونظرًا لأهمية الأرز في منطقة سيريبون والجهود المستمرة لزيادة الإنتاجية، يجب أن يكون الأرز المنتج قادرًا على تلبية الاحتياجات والتفضيلات المتزايدة للمستهلكين. ولتلبية هذا الطلب، يجب أن تؤخذ في الاعتبار كل عوامل الكمية والنوعية واستمرارية المستهلك. الهدف من هذا البحث هو تحليل تأثير السعر وجودة المنتج وصورة العلامة التجارية على قرار إعادة شراء منتجات الأرز "BCL".

طريقة البحث المستخدمة هي نهج كمي مع نوع من البحث النقابي. حجم السكان غير وتم الحصول على 96 lemesshow معروف، لذا لأخذ حجم العينة باستخدام صيغة مستجيبيًا. استخدمت معايير اختيار المشاركين طريقة أخذ العينات الهادفة مع المعايير التالية: الذين سبق لهم استخدام منتجات الأرز (2) Sri Jaya Alimin (1) معرفة السيرة الذاتية الذين سبق لهم إعادة- تم (3) CV Sri Jaya Alimin أو يستخدمونها حاليًا في "BCL" CV Sri Jaya Alimin. شراء منتجات الأرز

الكلمات المفتاحية: السعر، جودة المنتج، صورة العلامة التجارية، قرار إعادة الشراء

PERSETUJUAN PEMBIMBING

SKRIPSI

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN RE-BUYING PRODUK BERAS “BCL” CV SRI JAYA ALIMIN DI DESA PURWAWINANGUN KECAMATAN SURANENGGALA KABUPATEN CIREBON

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (SE)
Pada Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas
Ekonomi dan Bisnis Islam



H. Syaeful Bakhri, S.E., M.Si
NIP. 197311252014111002

Achmad Otong/Busthoni, Lc., M.Ag
NIP. 19731212232007011022

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ekonomi Syariah

Achmad Otong Busthoni, Lc., M.Ag
NIP. 197312232007011022

NOTA DINAS

Kepada Yth.

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam

IAIN Syekh Nurjati Cirebon

Di Cirebon

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Setelah melakukan bimbingan, arahan dan koreksi terhadap penulisan skripsi saudari BINTANG, NIM : 2008204013 dengan judul "FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN *RE-BUYING* PRODUK BERAS "BCL" CV SRI JAYA ALIMIN DI DESA PURWAWINANGUN KECAMATAN SURANENGGALA KABUPATEN CIREBON". Kami bersepakat bahwa skripsi tersebut diatas sudah dapat diajukan pada jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon untuk dimunaqosahkan.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II



H. Syaeful Bakhri, S.E., M.Si

NIP. 197311252014111002



Achmad Otong Busthomi, Lc., M.Ag

NIP. 197312232007011022

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ekonomi Syariah




Achmad Otong Busthoni, Lc., M.Ag

NIP. 197312232007011022


LEMBARAN PENGESAHAN


Skripsi yang berjudul “FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN *RE-BUYING* PRODUK BERAS “BCL” CV SRI JAYA ALIMIN DI DESA PURWAWINANGUN KECAMATAN SURANENGGALA KABUPATEN CIREBON” oleh Bintang, NIM : 2008204103 telah diajukan dalam sidang munaqosah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon pada tanggal 28 Maret 2024.


Skripsi ini diterima sebagai salah satu syarat mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi (SE) pada jurusan Ekonomi Syariah (EKOS) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon.





Sidang Munaqosah

Ketua Sidang

Achmad Otong Busthomi, Lc., M.Ag
NIP. 19731212232007011022

Sekretaris Sidang

H. Syaeful Bakhri, S.E., M. Si
NIP. 197311252014111002

Penguji I

Dr. H. Didi Sukardi, M.H.
NIP. 196912262009121001

Penguji II

Ila Navilah, S.Sos., M.E.Sy
NIP. 194602232017103201



PERNYATAAN ORIENTITAS SKRIPSI

Bismillahirrahmanirrahiim

Saya yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Bintang

Nim : 2008204103

Tempat Tanggal Lahir : Cirebon, 10 September 2002

Alamat : Blok Kecitran Lor, Desa Purwawinangun, RT/01 RW/02
Kecamatan Suranenggala, Kabupaten Cirebon

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini yang berjudul **“FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN RE-BUYING PRODUK BERAS “BCL” CV SRI JAYA ALIMIN DI DESA PURWAWINANGUN KECAMATAN SURANENGGALA KABUPATEN CIREBON”**. Merupakan hasil karya asli saya yang diajukan untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar sarjana satu (SI) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon. Dan semua sumber yang saya gunakan dalam penulisan ini telah cantumkan sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon. Jika dikemudian hari terbukti bahwa karya ini bukan hasil karya atau merupakan jiplakan dari karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi yang berlaku di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syekh Nurjati Cirebon.

Demikian surat pernyataan ini saya buat sebenarnya dan tanpa paksaan dari siapapun.

Cirebon, 05 Maret 2024

Pembuat Pernyataan



NIM. 2008204103

LEMBAR PERSEMBAHAN

Dengan mengucap *Alhamdulillah* dan mengucap penuh rasa syukur kepada Allah SWT sehingga memberikan kekuatan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi yang sederhana ini dengan tepat waktu. Shalawat serta salam semoga tetap tercurah terlimpahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW yang menjadi teladan dan panutan bagi semua umat. Dengan segala kerendahan hati dan penuh kebahagiaan, kupersembahkan karya kecil ini sebagai tanda bukti, cinta, kasih dan rasa hormat tak terhingga kepada:

Kedua orang tua tercinta, Bapak Tirhan dan Mamah Siti Nurhasanah yang selalu memberikan do'a, motivasi, materi serta waktu yang tiada henti demi keberhasilan putrimu. Terimakasih yang takterhingga atas segala pengorbanan yang telah kalian berikan dengan penuh keikhlasan atas do'a yang selalu menjadi suntikan semangat bagi setiap langkah putrimu dari pencapaian yang telah ditempuh hingga sekarang, yang tidak mungkin ku balas hanya dengan selembur kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi awal untuk membuat kalian bahagia karena ku sadar, banyak hal yang kau beri saat putrimu ini mengenyam jenjang pendidikan yang sangat luar biasa kalian utamakan.

Tidak lupa pula keberhasilan ini saya persembahkan Adik-adiku Cahaya Albar dan Fatkhu Langit Mubarak serta neneku Emi dan Tanteku Aliyana yang selalu membuat penulis bersemangat. Serta Firman Maulana sebagai orang terkasih. InsyaAllah kalian akan selalu ada dalam setiap do'a dan langkahku serta kelak akan menjadi orang utama dalam kesuksesanku baik di dunia maupun di akhirat. Semoga kalian senantiasa berada dalam lindungan Allah SWT.

MOTTO

“Dunia Tanpa Doa Dan Restu Orang Tua Itu Berat”

“Jika Kamu Berbuat Baik Kepada Orang Lain (Berarti) Kamu Berbuat Baik Pada Dirimu Sendiri”

Qs. Al-Isra' : 7

“Sesungguhnya Bersama Kesulitan Ada Kemudahan”

Qs. Al-Insyirah : 5



DAFTAR RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Cirebon pada tanggal 10 September 20002. Dengan penuh kasih sayang, penulis dibesarkan dengan dibberikannya nama Bintang. Penulis merupakan anak pertama dari tiga bersaudara dari pasangan Bapak Tirhan dan Ibu Nurhasanah. Penulis tinggal di Desa Purwawinangun Blok Kecitran Lor RT/01 RW/02 Kecamatan Suranenggala Kabuoaten Cirebon 45150.

Jenjang pendidikan yang ditempuh adalah :

1. Raudhatul Athfal Riyadlul Jinan (2007-2008)
2. SD Negeri 3 Purwawinangun (2008-2017)
3. SMA Negeri 5 Kota Cirebon (2017-2020)

Penulis mengikuti program S-I pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah dan mengambil judul skripsi “FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN *RE-BUYING* PRODUK BERAS “BCL” CV SRI JAYA ALIMIN KECAMATAN SURANENGGALA KABUPATEN CIREBON”. Di bawah bimbingan bapak H. Syaeful Bakhri, SE.,M.Si dan Bapak Achmad Otong Busthoni, Lc.,M.Ag

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, segala puji bagi Allah SWT. Tuhan pencipta alam beserta isinya, yang selalu mencurahkan segala rahmat dan kekuatan-Nya untuk bergerak, berfikir dan berkarya dalam menggapai ridho-Nya yang telah memberikan warna dalam kehidupan, terutama dalam penulisan skripsi ini, sehingga skripsi yang berjudul **“FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUTUSAN *RE-BUYING* PRODUK BERAS “BCL” CV SRI JAYA ALIMIN DI DESA PURWAWIANANGUN KECAMATAN SURANENGGALA KABUPATEN CIREBON”** dapat terselesaikan tepat pada waktunya.

Sholawat serta salam tetap selalu tucurahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW. Semoga kita mendapatkan syafa'atnyadi akhir zaman nanti. Dengan segala kerendahan hati, penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini tidak sedikit hambatan dan kesulitan yang penulis hadapi. Namun, berkat kesungguhan hati dan kerja keras serta dorongan dan bantuan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung, sehingga membuat penulis tetap bersemangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada :

1. Kedua orangtua tercinta Bapak (Tirhan) dan Mamah (Nurhasanah) terimakasih atas doa, kasih sayang, perhatian serta dukungan yang diberikan.
2. Prof. Dr. H. Aan Jaelani, M.Ag, selaku Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
3. Dr. H. Didi Sukardi, M.H, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
4. Achmad Otong Busthomi, Lc., M.Ag, selaku Ketua Jurusan Ekonomi Syariah. Dan selaku pembimbing II yang dengan sabar memberikn bimbingan dan arahan sehingga penulis skripsi ini dapat terselesaikan semakin baik.
5. H. Syaeful Bakhri, S.E., M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Ekonomi Syariah. Dan selaku pembimbing I yang dengan sabar membimbing, memotivasi dan

memberikan saran-saran kepada penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

6. Seluruh dosen dan staff khususnya jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
7. Owner CV Sri Jaya Alimin yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis.
8. Adik-adikku tersayang Cahaya Albar dan Fatkhu Langit Mubarak yang selalu mendukung dan pemberi semangat untuk penulis.
9. Nenekku Emi dan tanteku Aliyana yang selalu memberi dukungan, semangat dan doanya untuk penulis.
10. Untuk penulis sendiri terima kasih sudah bertahan sejauh ini, tetap selalu sabar dalam mengerjakan skripsi yang harus bolak-balik kampus, semoga dengan pengorbanan ini mendapatkan yang setimpal atas kerja keras penulis ini.
11. Firman Maulana yang sudah begitu sabar menghadapi mood penulis dan terima kasih dukungan dan doa yang diberikan untuk penulis.
12. Sahabat seperjuangan selama perkuliahan sampai dengan skripsi saya selesai Medita Nurrisma, Nissa Aprillia, Firman Maulana, Vikri Pahrudin, M. Farhan Fadlu Rahman dan Aziz Nur Ramadhan yang sudah mengejar target bersama, membantu dan memberi dukungan serta doanya.
13. Teman-teman yang satu bimbingan Pipin Patimah, Nopi Natisah, Dini Kristianti, Gabriel Roudhotul Jannah, Maripah, Salsabilah Fejrinaningtias Agisti dan Hanny Khaerunnisah yang sudah menemani memberi dukungan dan membantu penulis.
14. Teman-teman PPL Nurghina Rahmatika, Risti Dwi Oktaviani dan Ines Dia Fasyah yang sudah memberi dukungan untuk penulis.
15. Teman-teman KKN penulis Andhini Aprilliani, Siti Julekha dan Marlianawati Khodijah yang sudah memberi dukungan kepada penulis.
16. Teman-teman kelas EKOS D yang tidak bisa disebutkan satu persatu saya penulis mengucapkan terima kasih untuk dukungannya.

17. Dan pihak-pihak lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah banyak memberikan pengalaman, motivasi, doa dan semangat kepada penulis.

Semoga bantuan dan dukungan yang bersifat moril maupun material dari berbagai pihak tersebut dapat menjadi amal ibadah dan mendapat balasan dari Allah SWT. Aamiin...

Cirebon, 05 Maret 2024

Penulis



Bintang

NIM. 2008204103



DAFTAR ISI

ABSTRAK	i
ABSTRACT	ii
ABSTRAK ARAB	iii
LEMBAR PERSEJUTUAN PEMBIMBING	iv
NOTA DINAS	v
LEMBAR PENGESAHAN	vi
PERNYATAAN OTENTISITAS SKRIPSI	vii
LEMBAR PERSEMBAHAN	viii
MOTTO	ix
DAFTAR RIWAYAT HIDUP	x
KATA PENGANTAR	xi
DAFTAR ISI	xiv
DAFTAR TABEL	xvii
DAFTAR GAMBAR	xviii
PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN	xix
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang	1
B. Perumusan Masalah	7
1. Identifikasi Masalah.....	7
2. Pembatasan Masalah.....	8
3. Rumusan Masalah.....	8
C. Tujuan Penelitian	9
D. Manfaat Penelitian	9
E. Sistematika Penulisan	10
BAB II LANDASAN TEORI	11
A. <i>Theory Planned Of Behavior</i>	11
B. Keputusan <i>Re-buying</i>	12
1. Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Keputusan <i>Re-buying</i>	13
2. Indikator Keputusan <i>Re-buying</i>	14
C. Harga	14
1. Indikator-Indikator Harga.....	15

2. Sasaran Penetapan Harga.....	16
D. Kualitas Produk.....	17
1. Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kualitas Produk.....	17
2. Indikator-Indikator Kualitas Produk.....	18
E. Citra Merek.....	19
1. Manfaat-Manfaat Citra Merek.....	19
2. Indikator-Indikator Citra Merek.....	20
F. Beras.....	20
1. Jenis-Jenis Beras Di Indonesia.....	20
2. Komponen Beras.....	21
3. Kebijakan Perberasan.....	22
G. Penelitian Terdahulu.....	23
H. Kerangka Pemikiran.....	28
I. Pengembangan Hipotesis.....	29
BAB III METODOLOGI PENELITIAN.....	32
A. Tempat dan Waktu Penelitian.....	32
B. Metode dan Pendekatan Penelitian.....	32
C. Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel.....	32
D. Sumber Data.....	36
E. Populasi, Sampel dan Teknik Sampling.....	36
F. Teknik Analisis Data.....	38
BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN.....	47
A. Gambaran Umum dan Deskriptif Objek Penelitian.....	47
1. Sejarah CV Sri Jaya Alimin.....	47
2. Profil CV Sri Jaya Alimin.....	47
3. Visi Misi CV Sri Jaya Alimin.....	48
4. Struktur Organisasi.....	48
B. Karakteristik Responden.....	49
C. Definisi Frekuensi Variabel.....	52
D. Uji Instrumen.....	59
1. Uji Validitas.....	59
2. Uji Reabilitas.....	61

E. Hasil Penelitian.....	61
1. Uji Asumsi Klasik.....	61
2. Uji Regresi Linear Berganda.....	66
3. Uji Hipotesis.....	67
4. Uji koefisien Determinan (R^2).....	71
F. Pembahasan Hasil Penelitian.....	72
BAB V PENUTUP.....	81
A. Kesimpulan.....	81
B. Saran.....	82
DAFTAR PUSTAKA.....	85
LAMPIRAN.....	92



DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Kerangka Berpikir.....28
Gambar 4.1 Struktur Organisasi CV Sri Jaya Alimin.....48



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pedoman transliterasi arab latin Yng merupakan hasil keputusan bersama (SKB) Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI nomor: 158 Tahun 1987 dan nomor: 0543b/U/1987.

A. Konsonan

Fonem konsonan bahasa Arab yang dalam sistem tulisan Arab dilambangkan dengan huruf. Dalam transliterasi ini sebagian dilambangkan dengan huruf dan sebagian dilambangkan dengan tanda, dan sebagian lagi dilambangkan dengan huruf dan tanda sekaligus.

Berikut ini daftar huruf Arab yang dimaksud dan transliterasinya dengan huruf latin:

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
ا	Alif	Tidak dilambangkan	dak dilambangkan
ب	Ba	B	Be
ت	Ta	T	Te
ث	ś a	ś	Es (dengan titik diatas)
ج	Jim	J	Je
ح	ħ a	ħ	Ha (dengan titik dibawah)
خ	Kha	Kh	Ka dan ha
د	Dal	D	De
ذ	Zal	ž	Zet (dengan titik diatas)
ر	Ra	R	Er
ز	Zai	Z	Zet
س	Sin	ş	Es
ش	Syin	Sy	Es dan ye
ص	Şa	Ş	Es (dengan titik dibawah)
ض	đ ad	đ	De (dengan titik dibawah)
ط	ţ a	ţ	Te (dengan titik dibawah)
ظ	z a	z	Zet (dengan titik dibawah)
ع	‘ain	-‘	Koma terbalik (didas)
غ	Gain	G	Ge

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
ف	Fa	F	Ef
ق	Qaf	Q	Ki
ك	Kaf	K	Ka
ل	Lam	L	El
م	Mim	M	Em
ن	Nun	N	En
و	Wau	W	We
ه	Ha	H	Ha
ء	Hamzah	'	Apostrof
ي	Ya	Y	Ye

B. Vokal

Vokal Bahasa arab, seperti Bahasa Indonesia terdiri dari vocal tunggal atau *monoftong* dan vokal rangkal atau *difong*.

1. Vokal Tunggal

Vokal tunggal bahasa arab yang lambangnya berupa tanda atau harakat, transliterasinya sebagai berikut:

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
ـَ	Fathah	A	A
ـِ	Kasrah	I	I
ـُ	Dammah	U	U

Contoh :

كَتَبَ = *Kataba*

سُئِلَ = *su'ila*

حَسُنَ = *hasuna*

2. Tunggal Rangkap

Vokal rangkap bahasa arab yang lambangnya berupa gabungan antara harakat dan huruf, transliterasinya berupa gabungan huruf.

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
...يَ...	Fathah dan ya	Ai	a dan u
...وَ...	Fathah dan wau	Au	a dan u

Contoh :

كَيْفَ =kaifa

قَوْلَ =qaula

C. Maddah

Maddah atau vokl panjang yang berupa harokat dan huruf, translaterasinya berupa huruf dan tanda.

Huruf Arab	Nama	Huruf Latin	Nama
...آ...إ...	Fathah dan alif atau ya	Ā	a dan garis di atas
...يِ	Kasrah dan ya	Ī	i dan garis di atas
...ؤ...	Dammah dan wau	Ū	u dan garis di atas

Contoh :

قَالَ سُبْحَانَكَ = *qala subhanaka*

إِذْ قَالَ يُوسُفُ لِأَبِيهِ = *iz qala yusufu li abihi*

D. Ta Marbutah

Transliterasi untuk ta marbutah ada dua :

1. Ta Marbutah Hidup

Ta Marbutah yang hidup atau mendapat *harakat fathah, kasrah,* dan *dammah*, transliterasinya adalah /t/.

2. Ta Marbutah Mati

Ta marbutah mati atau mendapat harakat sukun, transliterasinya adalah /h/.

3. Kalau pada kata yang terakhir dengan *ta marbutah* diikuti oleh yang menggunakan kata sandang *al* serta bacaan kedua kata itu terpisah, maka *ta marbutah* itu di transliterasikan dengan /h/.

Contoh :

رَوْضَةُ الْأَطْفَالِ = *raudah al-atfal* atau *raudatul atfal*
 طَلْحَةُ = *talhah*

E. Syaddah

Syaddah atau *tasydid* yang dalam sistem tulisan arab dilambangkan dengan sebuah tanda, yaitu tanda *sayaddah* atau *tasydid*, dalam transliterasinya ini tanda *syaddah* tersebut dilambangkan dengan huruf, yaitu huruf yang sama dengan huruf yang diberi *syaddah* itu.

Contoh :

رَبَّنَا = *rabbana*
 نُعْمٌ = *nu'ima*

F. Kata Sandang

Kata sandang dalam sistem tulisan arab dilambangkan dengan لا. Namun dalam transliterasinya ini kata sandang itu dibedakan atas kata sandang yang diikuti oleh huruf *syamsiah* dan kata sandang yang diikuti oleh huruf *qamariah*.

1. Kata sandang yang diikuti huruf *syamsiyah*

Kata sandang yang diikuti huruf *syamsiah* ditransliterasikan sesuai dengan bunyinya, yaitu /I/ diganti dengan huruf yang sama dengan huruf yang langsung mengikuti kata sandang itu :

Huruf-huruf *syamsiah* ada empat belas, yaitu:

1.	ت	T	8.	ش	Sy
2.	ث	Ś	9.	ص	Ş
3.	د	D	10.	ض	Đ
4.	ذ	Ž	11.	ط	Ṭ
5.	ر	R	12.	ظ	Ẓ
6.	ز	Z	13.	ل	L
7.	س	S	14.	ن	N

Contoh :

الدَّهْرُ = *ad-dahru* أَشْمَسُ = *asy-syamsyu*

أَنْمَلُ =an-namlu أَلَّيْلُ =al-lailu

2. Kata sandang yang diikuti oleh huruf *qomariah*

Kata sandang yang diikuti oleh huruf qamariah ditransliterasikan sesuai dengan aturan yang digariskan didepan dan sesuai juga dengan bunyinya.

Huruf-huruf *qamariah* ada empat belas, yaitu :

1.	ا	a, i, u	8.	ف	F
2.	ب	B	9.	ق	Q
3.	ج	J	10.	ك	K
4.	ح	h	11.	م	M
5.	خ	Kh	12.	و	W
6.	ع	-'	13.	ه	H
7.	غ	G	14.	ي	Y

Contoh :

أَلْقَمَرُ = al-qamaru أَلْفَقْرُ = al-faqru
 أَلْغَيْبُ = al-gaibu أَلْعَيْنُ = al-'ainu

G. Hamzah

Hamzah ditransliterasikan dengan *apostrof*. Namun, hanya berlaku bagi hamzah yang terletak ditengah dan di akhir kata. Apabila terletak diawal kata, hamzah tidak dilambangkan karena dalam tulisan Arab berupa *alif*.

Contoh :

سَيُّئٌ = syai'un أُمِرْتُ = umirtu
 إِنَّ = inna أَكَلٌ = akala

H. Penelitian Kata

Pada dasarnya setiap kata, baik *fiil* (kata kerja), *isim* (kata benda), dan *huraf*, ditulis terpisah. Hanya kata-kata tertentu yang penelitiannya dengan huruf Arab sudah lazim dirangkaikan dengan kata lain, karena ada huruf atau harakat yang dihilangkan, maka transliterasi ini penelitian kata tersebut dirangkaikan juga dengan kata lain yang mengikutinya.

Contoh :

إِبْرَاهِيمَ الْخَلِيلِ = Ibrahim al Khalil atau Ibrahimul-Khalill

بِسْمِ اللَّهِ مَجَّهَا وَمُرَّ سَهَّهَا

=*Bissmillahi majraha wa mursaha*

I. Penelitian Huruf Kapital

Meskipun dalam sistem tulisan arab huruf kapital tidak dikenal, dalam transliterasi ini huruf tersebut digunakan juga. Penggunaan huruf kapital seperti berlaku dalam ejaan Bahasa Indonesia yang disempurnakan, antara lain huruf kapital digunakan untuk menulis huruf awal nama diri dan penelitian kalimat. Apabila nama diri itu didahului oleh kata sandang, maka yang ditulis dengan huruf kapital tetap huruf awal nama diri tersebut, bukan huruf awal kata sandang.

Contoh :

وَمَا مُحَمَّدٌ إِلَّا رَسُولٌ

=*Wa ma Muhammad illa Rasul*

لَا حَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ

=*alhamdu lillah rabbil-'alamin*

Penggunaan huruf kapital untuk Allah berlaku jika dalam tulisan Arabnya memang lengkap demikian. Kalau penelitian itu disatukan dengan kata lain sehingga huruf dan harakat yang dihilangkan, huruf kapital tidak dipergunakan.

Contoh :

بِهِ الْأَمْرُ جَمْعًا

=*Lillahi al-amru jami'an*

وَاللَّهُ بِكُلِّ شَيْءٍ عَلِيمٌ

=*wallahu bi kulli syai'in 'alim*

J. Tajwid

Bagi mereka yang menginginkan kefasihan dalam bacaan, pedoman transliterasi ini merupakan bagian yang tidak terpisahkan dengan ilmu tajwid. Karena itu, peresmian pedoman transliterasi ini perlu disertai dengan pedoman tajwid. Untuk itu pada Musyarakah Kerja Ulama Al-Qur'an tahun 1987/1988 dan tahun 1988/1989 telah dirumuskan konsep pedoman praktis tajwid Al-Qur'an ini sebagai pelengkap Transliterasi Arab Latin.